
 

 

 

 

 

 

 

 

校庭の桜の花が咲き、暖かな春の陽気と共に、新学期がスタートしました。 

お子様のご進級おめでとうございます。いよいよ今日から「５年生」！！高学年の仲間入りです。

きっとどの子もやる気満々で、希望と喜びを胸にふくらませていることと思います。  

５年生には学校のサブリーダーとしていろいろな仕事が任されます。委員

会活動もその一つです。学級・学年にとどまらず、学校を支えていく力として

大いに活躍して欲しいと思います。 

一人一人の個性を大切にしながら、たくさんの可能性を引き出していける

よう、担任一同、子供たちと共に頑張っていきたいと思います。保護者の皆様

の温かいご支援、ご協力をお願いいたします 。 

 

 

 

 

 

府中中央小学校 

第５学年 学年通信 No.１ 

令和６年４月８日（月） 

５年１組：山谷
やまたに

 修
おさむ

 

 いよいよ高学年の仲間入りですね。元気

いっぱいのみなさんと過ごせることを楽しみ

にしています。よろしくお願いします。 

５年２組：吉谷
よしたに

 真
ま

鈴
りん

 

 福山市立新涯小学校から来ました。みな

さんと楽しく過ごしていきたいです。よろしく

お願いします。 

５年３組：小林
こばやし

 遥
はるか

 

 今年もみなさんの笑顔や成長が見られる

ことがうれしいです。また、１年間よろしくお

願いいたします。 

５年４組：岩田
い わ た

 智
とも

加
か

 

 ５年生のみなさんと一緒に成長していける

先生でありたいと思っています。一年間よろ

しくお願いします。 

高学年は、教科担任制となっています。１０人の教員で

子供たちを見ていきます。よろしくお願いします。 

 

５年５組：藤中
ふじなか

 広一
こういち

 

 大竹市立小方小学校から来ました。みな

さんと一緒に過ごすことが楽しみです。よろ

しくお願いします。 

授業でお世話になる先生 

理科（３組～５組）：安野
やすの

 恵津子
え つ こ

 

音楽：林
はやし

 友
ゆう

香
か

 

家庭科：面
おも

迫
さこ

 美都代
み つ よ

 

図工（１組）算数（２組）：澤田
さわだ

 純
じゅん

 

書写（１組）：山本
やまもと

 愛
めぐみ

 

（For･4） 

フォー you 

～自ら伸びる～  

から 
一丸 



～お知らせとお願い～ 
■ 書類の提出について 

第４学年学年通信学年末最終号の最後にも書かれてありますが、下記の提出書類をあゆみ袋

に入れて、４月１１日（木）に持たせてください。新クラス、新出席番号、兄弟姉妹の新クラス、

年齢の変更、携帯番号など、変わったところの書きかえをお願いします。 

①児童家庭調査票   １枚 

②保健調査票     １枚 

③結核問診票     １枚 

④通学路用紙     １枚 

⑤「家庭連絡日」の希望用紙 １枚 

⑥災害発生時の児童引き渡しカード １枚 

 

■「弁当」用意のお願い 

「遠足」が４月１９日（金）にあります。弁当・水筒（敷物）のご用意をお願いいたします。

給食はありません。雨天時も弁当・水筒が必要です。雨天時は遠足中止で、授業となります。 

遠足実施の場合も雨天時も、14 時頃下校です。よろしくお願いします。 

 

■ 家庭科裁縫セットの購入について 

 家庭科の学習で裁縫道具を使います。裁縫道具の購入について、児童に説明していきます。

すでにお持ちの方は購入の必要はありません。５年生教室前廊下に見本の展示品を置いておき

ます。後日、児童に申し込み封筒を配布しますので、裁縫道具等を購入希望の方は、代金を入れ

て４月２５日（木）・２６日（金）の家庭連絡日の際に、保護者の方が担任にお渡しください。

よろしくお願いいたします。※なお、練習布については、学年でまとめて注文します。 

 

■ ５年生クラス名簿について 

裏面にクラスごとの名簿を載せています。 

お子さんの出席番号をご確認の上、書類の手直しをお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊緊急時における連絡先を（①児童家庭調査票，

②保健調査票）の２枚に必ず明記してくださるよ

うお願いします。 

 

５学年通信の題字「一丸
いちがん

」について 

４年生の学年目標「フォー(For 4) you」から へ。４年生でいろいろな

ことに「チャレンジ」し成長した力を、より多くの仲間と手を取り合い、高学年として一丸とな

り、心も体もパワー全開で突き進んでほしいという願いを込めました。具体的にどのような目

標を立てるか、新学期、子供たちと共に決めていこうと考えています。 

 


